



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - 01 y 02 de Junio de 2024 - N.º 1877



125 Años de la Escuela 66 “General José de San Martín” EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PARTICIPÓ DEL ACTO DE LA “ESCUELA DEL SUR”

En la jornada del sábado se realizó el acto central por el 125º aniversario de la Escuela Número 66 de nuestra ciudad, una emotiva ceremonia donde se resaltó la labor en la formación y educación de los niños y adolescentes de un vasto sector de la ciudad.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

125 Años de la Escuela 66 “General José de San Martín”

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PARTICIPÓ DEL ACTO DE LA “ESCUELA DEL SUR”

En la jornada del sábado se realizó el acto central por el 125º aniversario de la Escuela Número 66 de nuestra ciudad, una emotiva ceremonia donde se resaltó la labor en la formación y educación de los niños y adolescentes de un vasto sector de la ciudad.



Del acto recordatorio junto al Intendente acompañaron la actividad el Presidente de la Cámara de Diputados de la Provincia, Dr. Pedro Gerardo Cassani, la Secretaria de Educación Sonia Espina, junto a directivos, docentes, ex docentes, ex alumnos, alumnos y familiares de los estudiantes que asisten al mencionado establecimiento escolar.

El Jefe Comunal como el Presidente de la Cámara de Diputados coincidieron en señalar la importancia de la tarea desarrollada por la querida “Escuela del Sur” siendo un “Faro” en la formación de los niños, adolescentes de gran parte del sur de la ciudad de Goya.

Una ceremonia de gran emotividad, donde se ha reconocido al personal que ha prestado sus servicios, acogiéndose ahora a su jubilación, remarcando la capacidad y calidad humana en el servicio prestado durante todos estos años.

Durante el acto el párroco y superior de la parroquia La Rotonda el sacerdote redentorista Boris Escobar Sejas impartió la correspondiente bendición sobre los docentes,

alumnos, los presentes y bendijo las placas recordatorias obsequiadas por la Municipalidad y la Cámara de Diputados de la Provincia.

Como parte de la ceremonia fueron invitados el Intendente Mariano Hormaechea, el titular de la Cámara Baja de la Provincia Pedro Gerardo Cassani, la Secretaria de Educación Sonia Espina para que junto al equipo de conducción de la Escuela descubrieran las placas recordatorias. Asimismo, los funcionarios firmaron el Libro de Honor de la Escuela General José de San Martín.

Los directivos agradecieron el apoyo y acompañamiento de la municipalidad, la presencia del presidente de la Cámara de Diputados, y la Directora Mónica Vázquez destacó el trabajo del “gran equipo que todos los días cumplen con la labor educativa, poniendo toda la dedicación para celebrar este grato acontecimiento en la vida de nuestra institución.”

El festejo por los 125 años prosiguió con actuaciones artísticas de los alumnos del establecimiento preparados por los docentes de la escuela.

PRIMER ENCUENTRO DE HOCKEY SUB 12

La Dirección de Deportes invita para este domingo 2 de junio desde las 8 Y 30 horas al primer encuentro de hockey infantil.



Esta demostración que brindarán niños y niñas se desarrollará en la Cancha de Césped Sintético de Goya.

Los equipos que participan son masculino y femenino en las siguientes categorías: 6 años; 7 a 9 años y de 10 a 12 años.

El deporte infantil es fundamental para inculcar valores como el trabajo en equipo, la disciplina y la perseverancia. Además, contribuye a un estilo de vida saludable y al bienestar integral de los niños.

Desde la Municipalidad, a través de la Dirección de Deportes se acompaña

esta jornada especial, donde los pequeños exhibirán su pasión por este deporte, el hockey.

Una jornada, la del domingo, que sirve como una gran oportunidad para disfrutar en familia del deporte, acompañar a los niños y niñas, incentivando a la práctica deportiva, necesaria para el desarrollo físico y social de nuestros niños.

La invitación para domingo 2 de junio, desde las 8 y 30 horas, para la presentación del primer encuentro de Hockey Infantil Sub 12 y poder alentar y disfrutar de una mañana llena de emoción y espíritu deportivo.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

3 DE JUNIO NATALICIO DEL GENERAL MANUEL BELGRANO

La Municipalidad de Goya y la Asociación Belgraniana de Goya invitan a participar del acto conmemorativo del 254° natalicio del creador de nuestra enseña nacional.

El acto está establecido para el lunes 3 de junio a las 7 y 50 horas en Plaza Plácido Martínez.

El Municipio y la Asociación Belgraniana esperan contar con la presencia de la comunidad para rendir homenaje al educador, ambientalista, economista, al creador de nuestra Bandera Nacional.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

3 de Junio

NATALICIO DEL GENERAL MANUEL BELGRANO



Queda usted cordialmente invitado a participar del acto del "254.º aniversario del nacimiento del General Manuel Belgrano, creador de nuestra Bandera Nacional".

 Lunes 3 de Junio

 7:50 HS.

 Plaza "Plácido Martínez"

Esperamos contar con su valiosa presencia.
Saludo a usted muy atentamente.



Dr. Mariano Hormaechea
Intendente Municipal

JUGADORAS DE VÓLEY FEMENINO DE GOYA CONVOCADAS POR LA FEDERACIÓN CORRENTINA

Las deportistas de nuestra ciudad de la categoría Sub 16 representarán a Corrientes en el Nacional en Santa Fe

Las integrantes del equipo del Club Norteña fueron convocadas por la Federación Correntina de Vóley para integrar la selección correntina que disputará el campeonato nacional en esa categoría (Sub 16) del 5 al 9 de junio en la ciudad de Santa Fe.

Para su participación las seleccionadas Dalma Espindola y Valentina Sotelo, deberán presentarse el domingo 2 de junio en Corrientes, para concretarse hasta el 4 de junio, fecha fijada para su partida rumbo a Santa Fe, la Municipalidad desde la Dirección de Deportes ha colaborado con las jóvenes para representar a nuestra ciudad en este certamen nacional.

Vale destacar que gracias al aporte de la Municipalidad este equipo goyanos, vóley femenino categoría sub 16 pudo participar del Federativo realizado el pasado mes de mayo, durante los días 11 y 12 en la ciudad de Bella Vista, campeonato que le valiera la observación, en virtud del desempeño sirvió para que sean seleccionadas por la Federación de este deporte.

De esta manera las adolescentes del Club Norteña, con la colaboración del Municipio viajarán a Corrientes, para formar parte de la Selección Correntina que disputará el torneo nacional en la ciudad de Santa Fe.

Dirección de Prensa- Municipalidad de Goya

EXPO TATTOO 3ª EDICIÓN

Se dio la apertura de la primera jornada de este encuentro que reúne a los artistas de gran parte del país, incluso desde el Uruguay para ser parte de esta muestra, exposición que reúne con la finalidad de mostrar a los mejores diseños, lienzos y creadores.



Gastón Coronel proveniente de Salto, Uruguay, es parte del jurado que determinará los ganadores de la muestra quien considero, como “Muy lindo el evento, espectacular, muy bien organizado con excelente respuesta del público.”

La Yvoty Piré 2024, no solo es la realización de tatuajes, sino que ha combinado otras actividades complementarias, espacios para los

niños, jóvenes con un certamen no competitivo de Play 2 y 4, servicio gastronómico, incluso se dio el lugar para que los realizadores del Tinta Town puedan exponer e invitar a su próximo “episodio”.

EXCELENTE NIVEL DE MUESTRA Y ARTISTAS

Uno de los integrantes del jurado Gastón Coronel, requerida su opinión

por la prensa, sostuvo: “Estoy muy contento, muy lindo el evento, la ciudad me gustó mucho lo que pude apreciar, es la primera vez que vengo a este lugar, el nivel de artistas es “buenísimo” muy bien organizado con excelente respuesta del público.”

En relación a esta edición, afirmó: “Se nota que es un encuentro que crece, conversando con María Eugenia (Zalazar), a quien agradecí la invitación para ser jurado, para ser la 3ª edición viene en subida, crece muy bien si comparo a otros encuentros que oficié de jurado, como participante, es excelente lo que pude observar, lo que ayuda a augurar un promisorio futuro.”

El artista, indicó: “Un buen nivel de artistas, los trabajos vistos indican una muy buena calidad.”

APOYO DEL MUNICIPIO

Gastón Coronel, señaló: “Me quedé sorprendido, desde el Uruguay, que pude observar la presentación en la Conferencia de Prensa, el apoyo, el acompañamiento de un gobierno Municipal, esto me llamó la atención y ver esta oportunidad de generar un

ámbito como en el que se desarrolla la exposición, me pone muy contento, esto ayuda a desmitificar la actividad, a quitarnos prejuicios y tabúes que aún persisten sobre el tatuaje y las muestras, hay que afirmar esto es una exhibición artística.”

INVITACIÓN

En el final del contacto con la prensa, el artista uruguayo se animó: “Hago la invitación, yo que vengo por primera vez a Goya, a concurrir el domingo desde el mediodía estarán abiertas las puertas de la Yvoty Piré, reitero la invitación el que no viene se está perdiendo, no deje que lo cuenten, es para vivir, experimentar esta exposición.”

La primera jornada se prolongó con la presentación de artistas, continuando el domingo, en la segunda y última jornada donde se conocerán a los ganadores de la 3ª edición de la Expo Tattoo.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Goya Activa

PLAYA EL INGA SE PUSO EN MOVIMIENTO CON LA PROPUESTA QUE COMBINÓ ESPARCIMIENTO Y EJERCICIOS FÍSICOS

Con la consigna de buscar pasar una jornada agradable donde se puso a manera de concientización la importancia de la práctica de actividades físicas, incorporar hábitos saludables, la playa el Inga pasadas las 16 horas del sábado recibió a los que optaron por esta iniciativa impulsada desde Atenas Club de Fitness, con el apoyo de la Municipalidad desde la Dirección e Deportes y de la Concejal Gabriela Refojos.



Tres ejes destinados a todas las edades se diagramó para la tarde del sábado en la “Playita” funcional, Pilates más y zumba a cargo del programa “Goya Baila”.

Muchas ganas y entusiasmo para todos aquellos que aceptaron la invitación sumándose a esta “propuesta saludable” con un marco interesante de personas que aprendieron las técnicas básicas de estas disciplinas con un gran “compañero” en la tarde del sábado, el mate, la silleta agradeciendo la posibilidad de ponerse en movimiento con los ejercicios preparados por los profesores encargados de las “clases”.

Uno de los responsables de la organización Gasto Gabiassi, propietario del gimnasio que sugirió la iniciativa, agradeció la oportunidad de crear un ámbito para la actividad física, concientizar sobre la importancia de los hábitos saludables, destacando el amplio apoyo recibido desde la Municipalidad, del Intendente Mariano Hormaechea, haciendo extensivo a todo el equipo municipal por la colaboración y la logística desplegada para desarrollar este “Goya Activa”

Dirección de Prensa Municipalidad de Goya

YO CUIDO

La Municipalidad invita a participar de las actividades programadas para el 5 de junio Día Mundial del Ambiente

Cartel informativo para el Día Mundial del Ambiente en Goya. El cartel indica que las actividades se realizarán el miércoles 05/06/2024 en la Plaza 5 de Junio, entre las calles Ñaembe y Mansilla, en la Zona Norte. El programa incluye talleres de concientización y reciclado, charlas sobre el cuidado del medio ambiente, botellas de amor, separación de residuos, reciclado, arbolado urbano, poda y extracción, actividades recreativas y un chocolate preparado por la Dirección de Juventud. El cartel también menciona que se espera a las 09hs y hasta las 18hs. Los logos de Goya Municipio y Dirección de Recursos Naturales están presentes en la parte inferior.

La Dirección de Recursos Naturales de la Municipalidad de Goya ha establecido una serie de actividades a desarrollarse en la Plaza 5 de junio, ubicada en la zona norte de la ciudad,

en la calle Ñaembe, entre Haití y Mansilla, desde las 9 a 18 horas.

PROGRAMA:

Las actividades se harán el miércoles 5 de junio de 9 a 18 horas, la Dirección de Juventud colabora con la preparación de chocolate, se recomienda llevar tacitas.

Taller de Concientización; Talleres de Reciclado; Charlas sobre el cuidado del Medio Ambiente: Botella de Amor Separación de Residuos Reciclado Arbolado Urbano; Poda y Extracción Chocolate preparado por la Dirección de Juventud, llevar tacitas.

Las actividades están preparadas para el 5 de junio Día Mundial del Ambiente, en la Plaza 5 de junio en la zona norte, de 9 a 18 horas.

Dirección de Prensa- Municipalidad de Goya

“Almendra”, Primera Can Detectora de Drogas en Goya:

CELEBRANDO EL DÍA NACIONAL DEL PERRO EN ARGENTINA



Hoy, domingo 2 de JUNIO se CELEBRA EL DÍA NACIONAL DEL PERRO, la imposición de la fecha en una muy breve reseña, se debe en honor a “CHONINO” quien fue un Ovejero Alemán que perdió la vida en un enfrentamiento con

delincuentes para salvar la vida de su guía.

Por ello queremos hacer un pequeño homenaje y reconocimiento al CAN "ALMENDRA" perteneciente a la DUOF GOYA DE LA POLICÍA FEDERAL ARGENTINA.

Ella es un labrador color arena que trabaja hace 7 años en la dependencia de la Policía Federal, que junto a los efectivos que componen la misma, realizaron en conjunto innumerables allanamientos, controles automotores en las distintas rutas y caminos de la provincia.

Cabe destacar también, que "ALMENDRA" es la PRIMERA CAN DETECTORA DE DROGAS que tiene la ciudad de Goya, Provincia de

Corrientes por la tarea que ella cumple es muy importante la labor que realiza a la hora de la detección de sustancias –Estupefacientes- en la lucha contra el narcotráfico.

Así como el personal se capacita, "ALMENDRA" también ya que vienen desde Bs As a tomarle exámenes para su recertificación, es decir para saber si está o no en condiciones de seguir trabajando, dichos exámenes a la fecha los aprueba sin problemas gracias al entrenamiento y vínculo tan especial que tiene con su guía.-

El Día Nacional del Perro nos brinda la oportunidad de reconocer y agradecer el valioso trabajo de perros como "Chonino" y "Almendra", cuya valentía y dedicación son un ejemplo para todos.

DIA DEL BOMBERO VOLUNTARIO

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PARTICIPÓ DEL ACTO RECORDATORIO DEL BOMBERO VOLUNTARIO

El Intendente reconoció y destacó la valiosa labor de los Bomberos Voluntarios, su entrega desinteresada, dedicación y valentía, son ejemplos de servicio a la comunidad que merecen nuestro más profundo agradecimiento. Expresó Mariano Hormaechea.



De la ceremonia realizada en la mañana del domingo, frente al edificio del Cuartel de los Bomberos Voluntarios de Goya, junto al Intendente acompañaron a los servidores públicos el presidente de la Asociación de Bomberos Voluntarios Goya Edgardo Scofano y el Comandante del cuerpo activo Carlos Marcelino González; los Secretarios de Gobierno Pablo Fernández; de Desarrollo Humano Julio Canteros; de Modernización Luciano Rolon; de Obras Públicas Guillermo Peluffo; de Producción Valerio Ramirez; las Secretarias de Educación Sonia Espina, de Industria María Paz Lampugnani, de

Planificación Productiva y Económica Andrea Aquino; la Delegada en Goya de Desarrollo Social Mónica Celes; funcionarios municipales, integrantes de las Fuerzas Armadas y de Seguridad, la familia de los servidores públicos y vecinos en general.

Para la entonación de la canción patria se contó con los servicios de la Banda Militar "Puerto Argentino"; quien además puso los acordes para el despliegue, desfile de los bomberos de la ciudad y sus unidades móviles.

Durante la ceremonia se reseñó el origen de los bomberos voluntarios, en el barrio porteño de La Boca, reconociendo la valentía, dedicación, sacrificio para prestar el servicio que muchas veces implica poner en riesgo la vida para proteger a la comunidad.

La integrante del cuerpo activo Analía Itati Romero, en sus palabras, afirmó: "Tengo el honor y el orgullo de llevar

este uniforme como cada hombre y mujeres que pertenecemos a esta institución, nuestro único objetivo es salvar vidas, bienes materiales, sin esperar nada a cambio, somos voluntarios, dispuestos a capacitarnos y prepararnos para hacer el bien y brindar con profesionalismo y compromiso cada llamado de auxilio.”

“Recordando a aquellos que han partido, -mencionó la bombero- siendo motivo de inspiración, de fortaleza para emprender cada día nuestro servicio, el saludo a los compañeros, a las familias que son el pilar para el desarrollo de esta vocación de servicio, a la mía en particular, por entender los sacrificios de este oficio, a todos los bomberos presente, a aquellos que están

abrazando la vocación, (aspirantes), feliz día, sigamos adelante con coraje, unidos, firmes con nuestra misión con nuestro lema Abnegación, Sacrificio y Desinterés.

Tras lo cual se procedió a establecer el dispositivo correspondiente para que los abnegados servidores públicos, se desplacen frente a su cuartel desfilando recibiendo las muestras de respeto y admiración de todos los presentes, la ocasión sirvió para que también puedan ser mostradas las unidades con las que cuenta el Cuartel de nuestra ciudad.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

1er Encuentro Infantil de Hockey

PARTICIPARON EQUIPOS DE GOYA, MERCEDES, LAVALLE Y PERUGORRÍA

El Director de Deportes Alejandro Lago acompañó este encuentro deportivo de carácter participativo para la categoría Sub 12 masculino y femenino.



En la mañana del domingo se realizó esta actividad deportiva organizada desde la Dirección de Deportes por medio de su escuela municipal de hockey, un torneo de carácter participativo que contó con la participación de los equipos locales de Municipal Hockey; San Ramón Hockey y Círculo Hockey Goya, sumándose a este primer encuentro destinado a niños y niñas en la categoría sub 12 (iniciación deportiva), Comunicaciones y Formativa ambos de Mercedes; Hockey de Perugorría y Yaguareté de Lavalle.

Alejandro Lago, felicitó a los participantes, destacando el esfuerzo realizado para ser parte de la invitación, remarcando el “total y amplio apoyo del Intendente Mariano Hormaechea, en sintonía con el Gobierno de Corrientes, del

Gobernador de generar estos espacios para el deporte comunitario como un pilar para el desarrollo de nuestros niños”

Las delegaciones intervinientes del juego fueron recibidas con un desayuno preparado por los padres de los niños de Goya, consistente en chocolate con facturas.

Para dar inicio al certamen desarrollado en la cancha de césped sintético de esta disciplina, las representaciones de los respectivos equipos hicieron su entrada, con sus atuendos y banderas identificatorias, junto a la bandera de ceremonia portada por integrantes de los diferentes clubes que formaron parte del encuentro.

Al estilo de las ceremonias deportivas, se entonaron las estrofas del Himno Nacional Argentino, para dar espacio a las palabras de bienvenida, por parte de la organización.

LIDIA STRIDE

La profesora Lidia Stride, como parte de la organización, se encargó de dar la bienvenida a los jugadores para expresar: “Es una alegría poder contar con su presencia, sabemos del esfuerzo que implica poder venir, pero indudablemente esto les hace

bien a nuestros niños, hoy queremos destacar el resultado no es lo importante sino los valores que incorporamos, respeto, compañerismo, serán estos los vínculos que permanecerán, y un agradecimiento a los padres por acompañar, una mención especial a quienes se han encargado de preparar esta atención con el desayuno, a los profesores por guiar, y a Uds., chicos sepan que estos encuentros se hacen para que disfruten del deporte.”

ALEJANDRO LAGO

El Director de Deportes Alejandro Lago, considero de muy bueno, “poder realizar un encuentro deportivo, ayuda a sumar hábitos saludables, a encontrar un amigo en el juego, quiero agradecer a los profesores, a la familia por acompañar, estas actividades cuentan con el total y amplio apoyo del Intendente Mariano Hormaechea, en sintonía con el Gobierno de Corrientes, del Gobernador de generar estos espacios para el deporte comunitario como un pilar para el desarrollo de nuestros niños” “A todo el equipo de la Dirección de Deportes por poner la mejor predisposición para hacer este primer encuentro, que puedan disfrutar, el mejor resultado a obtener son los

vínculos que se crean en estos lugares, sepan que cuentan con todo nuestro apoyo, una vez más muchas gracias por venir, por participar y a disfrutar del juego”

En tres canchas diseñadas se desarrolló este encuentro de Hockey infantil, dividido según las edades: 6 años; 7 a 9 años y de 10 a 12 años.

La organización agradeció el aporte de la Subsecretaría de Salud, con la ambulancia y el equipo de emergencia preparado para acompañar estos eventos.

Los partidos se extendieron hasta pasado el mediodía, momento en el cual se hizo la entrega de los reconocimientos, de certificados agradeciendo la presencia y participación en este encuentro infantil de hockey.

De la entrega de las mencionadas distinciones participaron el Director de Deportes, Alejandro Lago; la Delegada en Goya de Desarrollo Social Mónica Celes y los profesores de la Dirección de Deportes.

Las delegaciones visitantes, agradecieron por este presente y las atenciones recibidas durante el desarrollo de esta actividad deportiva.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

EXPO TATTOO YVOTY PIRE:

La Experiencia de descubrir otros espacios y oportunidades en el futuro.



El Multiespacio Ferial Costa Surubí fue el escenario para el cierre de esta muestra donde se ha conjugado el arte del diseño del tatuador, la exposición de aquellos que aprovecharon las promociones para estampar en su lienzo, esa creación artística.

El Intendente Mariano Hormaechea participó de la jornada final de esta actividad que se presentó como un

atractivo más que torne interesante la visita a nuestra ciudad.

Mariano Hormaechea, señaló: “Estos eventos sirven para el crecimiento y desarrollo turístico de la ciudad, ayudando a descubrir otros espacios y oportunidades en el futuro.”

“Como pensar en un certamen de Play en el futuro” Anticipó el Intendente.

“Estamos Felices y ya pensamos en la 4ª temporada” Vaticino María Eugenia Zalazar

La jornada sirvió de marco para que la Vicepresidente 1º del HCD Concejal Vivian Merlo y la Concejal Gabriela Refojos entregaran la copia de la Resolución 4382, por la cual se ha Declarado de Interés Municipal: “LAS ACTIVIDADES DE LA

TERCERA EXPOSICIÓN DE TATUAJES YVOTY PIRE”, recibiendo como impulsora de este encuentro María Eugenia Zalazar.

Una tercera edición que ha demostrado el interés de los tatuadores de ser protagonistas, resaltando el nivel de excelencia en la organización, el apoyo recibido desde el Gobierno Municipal, coincidiendo en señalar el Multiespacio que cuenta Goya para un evento de estas características, muchos de los que ya han venido en las ediciones anteriores afirman que se ha convertido en un camino para otros encuentros similares y aquellos que por primera vez han participado prometieron repetir la “experiencia”.

MARIA EUGENIA ZALAZAR

En nombre de la organización la promotora y organizadora de eventos María Eugenia Zalazar, agradeció el apoyo de la Municipalidad, la confianza de los artistas, hechos que motivan a ir pensando en la próxima exposición, para señalar: “Esto es una fuerza que nos impulsa a seguir creciendo, agradecer la enorme tarea del jurado, estamos muy felices, contentos y ya nos ponemos a trabajar para la 4ª YVOTY PIRE”. Prometió la organizadora.

MARIANO HORMAECHEA

El Intendente Mariano Hormaechea agradeció a María Eugenia y felicitó a Gastón (Espinosa Director de Juventud), por la iniciativa por

impulsar: Esta oportunidad de generar eventos en nuestra ciudad, reconocer a cada artista (tatuadores) provenientes de distintos puntos del país y del Uruguay, nosotros estamos trabajando para el desarrollo turístico, mostrando, exhibiendo nuestros recursos naturales y estos eventos que irán creciendo año a año, algo que ha sido un despertar en el interés el certamen de Play, si bien no fue competitivo, nos indica que se puede organizar un concurso de esas características porque nos ha “atrapado” el juego y pensamos que podría sumarse a otra actividad para nuestra ciudad; reitero el agradecimiento a cada uno de los artistas que formaron parte de esta 3ª edición, muchas gracias y nos estaremos encontrando en el próximo YVOTY PIRE”.

Una muestra artística que busca en cada Edición ofrecer espacios y alternativas distintivas, para permitir nuevos centros de atracción e interés, sumados a los servicios que se ofrecen, este año el mayor atractivo estuvo dado en el certamen no competitivo de Play 2 y 4, que promete ser un espacio en sí mismo para crear un torneo de esa especie.

Así cierra el telón la 3ª Edición de la Expo Tattoo YVOTY PIRE, prometiendo volver “recargada y con nuevas ideas para la 4ª realización en el 2025.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina